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今日は少し暑く、熱中症が心配でしたが、水分を補給して頑張りました。
今回から土地改良区の担当者が総代わりとなり、的確な指示を頂きあり
がとうございました。参加者は過去最高の２３名で、初参加の新入社員４
名と初めて共同作業を行いました。まだ、新入社員の未熟さが目立ちまし
たが、今後、現場で鍛えられ一人前になることを期待しています。また協
力業者からも参加していただきありがとうございました。今回は右岸側の
草刈りを行い、作業時間はいつもより３０分延長し、ちょっと疲れました
が、右岸全線の草刈りをすべて終えたことは快挙です。次回１０月７日も
体調を整えて頑張りましょう。

 　今回は、4人の新入社員の方も参加され、元気一杯フレッシュな
顔ぶれでのボランティア活動となり、大変嬉しく思いながらさわやか
な汗をかきました。
　農地、農業用水が国民全体の財産であることを、この活動を通し
て少しでも多くの方に理解していただけることを期待しております。

２９年度最初のボランティア活動です。
今回は人数も多くとても作業が捗りました。

今年度も皆勤目指してがんばります！

暑い中お疲れ様でした。
10年以上も続く葛西用水ボランティアですが、東北での仕事が長かったた
め、ようやくボランティアの一員となることができました。
今回の活動はいつもより長かったとのことで、終わったときにはくたくたで
したが、その分、清掃後のごはんがおいしく感じられました。
次回以降もまた参加しようと思います。

前回までは、草刈を担当していましたが、今回は草集めをしました。天気
にも恵まれ　それほど暑くなく　快適でした。次回も参加したいとおもいま
す。



土木事業本部　林（亨）さん
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東日本積算課　茂渡さん

土木事業本部　林（生馬）さん

建築事業本部　白井さん

非常に暑い中、皆様お疲れ様でした。たまにはこういう作業もいいものだ
と思わせる、楽しい活動でした。

家族共々３度目の参加となりました。今回は、小学３年になる長男が、と
ても張り切って雑草をかき集めていたのが印象的でした。ボランティア活
動を通じて、子供の成長を垣間見ることができました。この秋の清掃活動
でも頑張りたいと思います。

通算10回以上参加しておりますが、今までで一番暑く、草の量が多かった
です。終了予定時間を過ぎてもまだ草を積み込んでいました。ほんと疲れ
ました。

草刈機による伐採ができてとても大きな達成感がありました。また、私が
参加した活動で上流から下流までひと通りきれいになったのを見たのは
初めてでしたので、とても充実した１日となりました。

今回、新入社員として初めての参加です。
気温が高くたくさん汗をかきました。しかし、黙々と作業を続け草を刈り
取った場所を振り返って見たとき作業前とは比べ物にならない程綺麗に
なっていたので、暑い中頑張ってよかったと思いました。
また、社内の方々をはじめ社外の方と協力して作業をするところが非常に
連帯感があり、ボランティアのいいところだと感じました。
機会があればまた参加したいです。



建築事業本部　菅谷さん

建築事業本部　鈴木さん

土木事業本部　山内さん

東日本営業部（土木）　大木さん

工務部　馬場

葛西用水路ボランティアに参加できて良かったです。次も参加できたらし
ようと思いました。

ボランティア活動に参加できとても良い経験になりました。家から近いとい
うこともあり現場は忙しいと思いますが出来るだけ参加出来たら良いなと
思っています。次のボランティア活動を楽しみにしています。

今回、初めて参加しました。私は刈り取った雑草をまとめる作業とそれを
積み込む作業をやりました。思ってた以上に雑草が多く、また天気が良く
暑かったのでとても大変でつかれました。でも終わったときとても気持ち
良かったのでまた機会があったら参加したいと思います。皆さんお疲れさ
までした。

ボランティア活動１１年目になりました。
今回は、東京支店配属の新入社員が初参加！
しかも過去最高の人数で臨み、用水路右岸側は全て草刈り完了！

若手のパワーに圧倒されました！！！

次回も参加しますので皆様どうぞ宜しくお願い致します。

前々回ぶり３度目の参加になります。

毎回恒例のように２，３日前まで天候に心配を掛けられますが、幸いにも
初参加した去年の今頃と同様カラッと暑いくらいの日差しの中でのボラン
ティア活動でした。
今回は過去最多の参加人数だったこともあり、作業が捗り時間が過ぎる
のもあっという間でした。
秋、冬のボランティアもこの調子でがんばりましょう！


